

Cierra su sexenio de 4 años y medio

En su último día como Jefa de Gobierno, Sheinbaum, acudió a un evento en el Monumento a la Revolución, en el que prevaleció el ambiente de mitin de campaña

SELENE VELASCO EDUARDO CEDILLO

Y al final, el sexenio de Claudia Sheinbaum duró cuatro años y seis meses.

Ayer, la morenista acudió al Monumento a la Revolución, donde llevó a cabo su último evento público como Jefa de Gobierno, antes de comenzar, ahora sí en forma, con la promoción de su imagen como aspirante a la Presidencia por Morena.

Cientos de personas

—80 mil, según la cifra de la
propia Sheinbaum— fueron
movilizados en microbuses
desde la mañana, cuando se
distribuyeron tortas y paquetes de botellas de agua.

Algunos dijeron haber llegado casi ocho horas antes de que arrancara el mitin, denominado oficialmente "Encuentro Ciudadano con la Jefa de Gobierno".

Al caos vial habitual, se sumaba el del mitin.

Autobuses se amontonaban estacionados en la Avenida Ribera de San Cosme, en donde algunas unidades descargaban a los asistentes.

De hecho, desde las 15:00 horas, el servicio de la Línea 7 del Metrobús se vio interrumpido.

Finalmente, a las 16:10, la todavía Mandataria llegó al lugar. Avanzó desde Paseo de la Reforma, en medio de una pasarela bordeada por las vallas que contenían a los simpatizantes, quienes aplaudían, bailaban y buscaban acercarse a Sheinbaum.

Le tomó poco más de 15 minutos alcanzar el templete, en el que ya la esperaban los funcionarios de su Gabinete, entre los que se encontraba Martí Batres, el destapado por la propia morenista para concluir con el periodo de su Gobierno.

"Esto ya se acabó, ya vámonos", alcanzó a decir una mujer a su grupo de acompañantes antes de dirigirse

hacia un microbús.

A lo largo de aproximadamente 60 minutos, la Jefa de Gobierno saliente enumeró los que consideró los logros de su Administración: los programas sociales, los costos del transportes público, el gasto en obras. Pero sin llegar a mencionar el colapso de la Línea 12 o el choque de la Línea 3 del Metro.

Sobre su aspiración a la Presidencia, sólo la insinuó, sin llegar a nombrarla como tal, pese a la presencia de figuras y de cartulinas con la leyenda "Presidenta".

"El día de hoy es mi último día como Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, dejo la gran tarea de gobernar a este digno pueblo de la Ciudad para salir a encontrarme con el pueblo de México, para dar continuidad a la Cuarta Transformación de la República, para hacer realidad que una mujer encabece los destinos de la nación", dijo.

VEN INCERTIDUMBRE EN CONGRESO

El Grupo Parlamentario del PAN dijo llegar a la sesión extraordinaria de hoy con la incertidumbre de cómo desahogar la elección del suplente de Claudia Sheinbaum.

"Se aprobó la convocatoria antes que el nombre y es un hecho inédito, jamás había pasado así, porque antes el Gobierno tenía la potestad de proponer un nombre legalmente que se tenía que considerar", dijo el diputado Federico Döring.

CON INFORMACIÓN DE IVÁN SOSA ALEJANDRO LEÓN





Reforma Sección: Ciudad

2023-06-16 04:47:22 636 cm2

Página: 1 \$101,021.11

2/4

CRISIS HÍDRICA

Jorge Fuentes, especialista del Consejo Consultivo del Agua

No conocemos la condición de los acuíferos, la disponibilidad de agua en el subsuelo y los hundimientos con sus consecuencias siguen".

CAMBIO CLIMÁTICO

Carlos Gay, investigador de la UNAM

No se ha resuelto el problema (climático), porque, año con año, seguimos reportando sequías, inundaciones, que las pipas se necesitan en tal o cual lugar, los síntomas de que algo está mal".

Y SE SUMA OPOSICIÓN

Santiago Taboada, Alcalde

¿Quién va a tomar las decisiones en esta Ciudad, entonces, si van a nombrar o esa es la aspiración de tener un Jefe de Gobierno? Que dicho sea de paso, pues no lo hemos tenido desde hace más de dos años".



Reforma Sección: Ciudad 2023-06-16 04:47:22

636 cm2

Página: 1 \$101,021.11

3/4

El balance

Expertos advierten pendientes en temas ambientales y movilidad.

PLANEACIÓN URBANA Josefina Mac Gregor, de Suma Urbana.

(Los planes urbanos no) fueron elaborados en forma participativa y nos van a abrir la puerta para dejar una Ciudad en crisis, pero con mucho más discreción por parte de la autoridad".

Gabriela Salido, diputada

No hemos entrado a temas de poder vincular el desarrollo de la Ciudad con consideraciones en términos de riesgo, de condiciones del subsuelo, en términos de suficiencia de recursos".

EN SEGURIDAD VIAL Laura Ballesteros, especialista

se tiene un saldo negativo y en números rojos por el aumento del 50 por ciento de las muertes viales, esta Administración pasará a la posteridad por esa deuda con la población".

Areli Carreón, Alcaldesa de la Bicicleta

El 34 por ciento de los vehículos en la Ciudad de México exceden los limites de velocidad y esto explica bastante claro que la velocidad es el factor responsable de los incidentes viales".

LINEA 12 Manuel Canto Chac, especialista

La justicia es inconclusa, por lo menos para un sector de los afectados, ellos todavía están reclamando la reparación del daño. Hay un saldo negativo en las explicaciones a la ciudadanía".



■ De acuerdo con las cifras de Sheinbaum, 80 mil personas acudieron al evento.





Reforma Sección: Ciudad 2023-06-16 04:47:22

636 cm2

Página: 1 \$101,021.11

4/4



EL ÚLTIMO EVENTO. En el mitin realizado en la Alcaldía Cuauhtémoc, la morenista estuvo acompañada por los miembros de su Gabinete.

